

EL AMOR DE UNA MADRE

Mateo 20: 20-23

Pastor Eddie Ildefonso

¡Este domingo es el Día de la Madres! Es el tercer domingo más grande de asistencia de la iglesia.

Las madres son maestras.

Las madres son disciplinarias.

Las madres son las amas quienes limpian las casas.

Algunas madres son jardineras y cortan los pastos.

Y la mayoría de las madres entienden que haciendo galletas son más importantes que lavando ventanas, también.

Las madres son las enfermeras y doctoras y psicólogos y consejeras y chóferes y las entrenadoras.

Las madres son las que desarrollan las personalidades, moldeadoras de vocabularios, moldeadoras de actitudes.

Las madres son las voces suaves que dicen, yo te amo."

Y las madres sirven como un eslabón a Dios, son la primera impresión del amor de Dios para un niño.

Las madres son todas estas cosas y mucho, mucho más.



Uno de mis artículos más favoritos por Erma Bombeck habla de Dios en el acto de crear a madres.

Ella dice que en el día que Dios creó a las madres Él había trabajado ya un tiempo extraordinario largo.

Y un **ángel le** dijo a El, Señor, estas invirtiendo mucho tiempo en este modelo."

¿**El Señor** se voltio y dijo, has leído las instrucciones de este modelo?

Ella es supuestamente lavable, pero no plástico.

Ella deberá tener 180 partes móviles, y todo ellos reemplazable.

Ella deberá tener un beso que curará el todo de una pierna quebrada a un corazón herido.

Ella deberá tener una figura que impresiona cuando ella se para.

Ella deberá ser capaz de funcionar con una taza de café negro y con las sobras.

"Y ella debe supuestamente tener seis pares de manos."

"Seis pares de manos," **dijo al ángel**, eso es imposible."

"No son los seis pares de manos que me molesta." dijo **el Señor**,

"Son los tres pares de ojos.

Ella supuestamente debe tener un par de ojos que puede ver a través de las puertas para que cuando ella dijera, '¿Qué es lo que están haciendo allí?' ella ya sabe lo que ellos hacen allí."

"Ella tiene otro par detrás de la cabeza para ver todas las cosas que ella no se supone debe ver pero debe ver."

Y entonces ella tiene un par en la frente que puede mirar a un niño que apenas comete un error y comunica el amor y la comprensión sin decir una palabra."

"Eso es demasiado." dijo al ángel, Usted no puede poner tanto en un modelo.

¿Por qué no descansa por un rato y reasume su creación mañana?"

"Estoy cerca de crear alguien tanto apareciendo como yo mismo.

"He propuesto ya un modelo que puede curarse cuando ella está enferma - que puede alimentar una familia de seis con una libra de hamburguesa - que puede persuadir a un niño de nueve años de edad para bañarse."

Entonces el ángel miró al modelo de maternidad un poco más de cerca y dijo, Ella es demasiada blandita."

"Ah, pero ella es fuerte," **dijo el Señor.** "Estaría sorprendido en cuánto esta madre puede hacer."

"Puede pensar ella?" **preguntó el ángel.**

"No sólo puede ella pensar," **dijo el Señor,** pero ella puede **razonar** y **comprometer** y **persuadir.**"

Entonces el ángel tocó la mejilla.

"Este modelo tiene un escape," él dijo.

"Te dije que no podría poner tanto en un modelo."

"Eso no es un escape," dijo el Señor. "Es una lágrima."

"Para qué es una lágrima?" preguntó el ángel.

"Bueno es **para la alegría,**

para la tristeza,

para la pena,

para la desilusión,

para el orgullo."

"Eres un genio," **dijo el ángel.** Y el Señor dijo, Ah, pero yo no lo puse allí."

Quizá con todo esto en la mente nosotros podemos entender mejor a la Sra. Zebedeo, la madre de Santiago y Juan. Lea conmigo [Mateo 20:20-23](#):

“²⁰Entonces se le acercó la madre de los hijos de Zebedeo con sus hijos, postrándose ante él y pidiéndole algo.

²¹El le dijo: ¿Qué quieres? Ella le dijo: Ordena que en tu reino se sienten estos dos hijos míos, el uno a tu derecha, y el otro a tu izquierda.

²²Entonces Jesús respondiendo, dijo: No sabéis lo que pedís. ¿Podéis beber del vaso que yo he de beber, y ser bautizados con el bautismo con que yo soy bautizado? Y ellos le dijeron: Podemos.

²³El les dijo: A la verdad, de mi vaso beberéis, y con el bautismo con que yo soy bautizado, seréis bautizados; pero el sentaros a mi derecha y a mi izquierda, no es mío darlo, sino a aquellos para quienes está preparado por mi Padre.”

Sra. Zebedeo estaba enterada de las enseñanzas de Jesús acerca de Su reino. Ella también estaba muy conciente del hecho que sus hijos, **Santiago** y **Juan**, era íntimo amigos de El. Ellos formaban la mayor parte del círculo interior de **Pedro, Santiago** y **Juan**.

Así que ella estaba segura que cuando el Señor formaba Su reino que ellos tendrían las posiciones de responsabilidad y la autoridad.

Pero en la primera parte de este mismo capítulo, [Mateo 20:1-16](#) Jesús dice un cuento que la debe haber perturbado.

Era un cuento acerca de un propietario que salió a encontrar trabajadores tempranito en la mañana.

Ellos acordaron un jornal o pago justo y empezaron a trabajar.

Entonces al mediodía que salió y encontró unos más, y ellos empezaron a trabajar.

Entonces hacia en el anochecer él salió y encontró unos más y ellos empezaron a trabajar.

Luego, cuando el Señor les pagó al fin del día todos recibieron el mismo sueldo.

¿Debe haber causado a la **Sra. Zebedeo** a preguntarse, **“mis hijos tendrán realmente las posiciones de autoridad en el reino nuevo del Señor?”**

Cuando la oportunidad se presentó ella vino al Señor. **Mateo** dice que ella se inclinó ante El y le hizo este pedido, **“Cuando establece su reino, yo solicitaría los asientos a su derecha y a la mano izquierda para mis dos hijos.”**

Nosotros quizás critiquemos muy bien a la Sra. Zebedeo por ser tan atrevida. Pero desde que hoy día es el Día de las Madres, quizá nosotros debemos pensar por unos pocos momentos con respecto a algunas cosas positivas acerca de la Sra. Zebedeo.

Necesitamos reconocer también que cuando ella vino a Jesús, mientras Jesús no otorgó su pedido, pero tampoco no se la negó. Él simplemente le recordó del costo de estar sentado en la derecha o la izquierda y entonces le dijo que es el Padre que determina quién será sentado allí.

I. ELLA ORO QUE SUS HIJOS QUIZAS SEAN UNA PARTE DEL REINO

¿Ahora, qué es algunos de las cosas buenas acerca de Sra. Zebedeo? Ante todo, ella vino al Señor, orando que sus hijos quizás sean una parte de Su Reino. No puedo pensar en ninguna tarea más importante de maternidad o de madre que eso - **procurar para asegurar que sus hijos sean una parte del Reino de Dios.**

Sé que muchas madres oran. A veces ellas oran por la necesidad. A veces ellas oran porque la maternidad no es fácil, pero extremadamente difícil.

ILUSTRACION: James Dobson nos dice acerca de un tiempo cuando él llegó a su hogar cuando su hijo, **Ryan**, era un bebé pequeño. Había sido un día terrible para su esposa. **Ryan** había estado enfermo, había llorado todo el día.

Una vez, cuando ella cambiaba su pañal, el teléfono sonó y **Shirley** contestó antes de abrochar su pañal. Apenas en ese momento **Ryan** tuvo un ataque de diarrea.

Ella limpió ese lío y lo puso en ropa limpia oliendo a dulce. Entonces ella lo llevó a la sala y lo alimentó. Cuando ella lo estaba caminando él vomitó por todas partes, sobre él mismo, sobre ella, y sobre el sofá también.

Dobson escribe, Cuando llegue a mí hogar yo podría oler la aroma de maternidad por todas partes." ¿Grita su esposa **Shirley**, Estaba todo esto en mi contrato?"

A veces madres oran por toda la frustración que existe. Y a veces en la frustración de tratar de enseñar a nuestros niños nos damos cuenta de las dificultades de la comunicación.

ILUSTRACION: Un amigo mío se recuerda muy bien el tiempo cuando él **le dio a su hijo de dos años, su primera responsabilidad.** Le dijo a su hijo que vigilara a su hermanita bebé, mientras él dio un paso fuera del cuarto. El sólo había ido unos pocos momentos cuando él oyó un ruido, entonces la niña empezó a llorar.

El apresuró a regresar a encontrar que la niña había caído del sofá y estaba extendida en el piso. Mientras tanto, su hijo se sentó allí, con una cara tan inocente.

Mi amigo dijo, "yo te dije que la vigilara." Su hijo contestó, "**lo hice.**" **El vigiló su caída y él vigiló su llorar. El hizo exactamente lo que le fue dicho para hacer.**

Siendo un padre no es fácil. A veces se llena con la alegría y a veces con tristeza. A veces sus niños lo hacen tan orgulloso usted quiere pinchar sus botones. En otros tiempos no puede encontrar suficientes pañuelos para secar sus lágrimas.

¿De que vale si nuestros hijos tienen éxito en ganar dinero, y tienen los mejores carros, y viven en los vecindarios buenos, pero no conocen a Dios?

¿Qué importa si ellos ganan el mundo entero, pero pierden sus almas? Mateo 16:26

Siendo un padre no es fácil. Es difícil. Pero la **Sra. Zebedeo** nos da un ejemplo valioso, porque ella oró seriamente que sus hijos pudieran ser una parte de Su reino.

EL RESUMEN: Necesitamos esa misma carga para nuestros hijos. Espero que en el corazón de cada madre y padre que esta aquí esta mañana haya una carga de ir al trono de Dios y orar por sus hijos - orar que ellos serán salvos, sean salvos de la condenación eterna, salvado para la vida eterna. Este es el lugar de comenzar.

II. ELLA ORO QUE SUS HIJOS FUERAN INVOLUCRADOS EN LA OBRA DE SU REINO

Segundamente, no sólo oro la Sra. Zebedeo que sus hijos sean una parte de Su reino, pero ella oro que ellos fueran involucrados activamente en la obra de Su reino.

Quizás no es suficiente de ser salvo. Las iglesias están repletas de gente los domingos que están contentos solamente a sentarse. Hay mas que suficiente de gente dispuesta a sentarse y recibir las bendiciones, pero rara vez se encuentran ellos haciendo la verdadera obra de la iglesia.

¿Pero dónde comienza el espíritu del servicio? Comienza en casa, con madres y padres dando el ejemplo y orando que sus hijos, quizás sean involucrados en el obra del reino - como maestros y líderes, discipulando a otros - que ellos sean los unos de salir en el mundo y encontrar los perdidos –y asegurar que la iglesia continúa hasta que Jesús regresa.

EL RESUMEN: La **Sra. Zebedeo** oró que sus hijos fueran involucrados activamente en la obra de Su reino. Y también necesitamos caminar en sus pasos.

III. ELLA TUVO LAS ESPERANZAS GRANDES

Terceramente, Sra. Zebedeo tuvo las esperanzas grandes, y aprecio eso. Ella no oró apenas que sus hijos serían los porteros. Ella los quiso en la mano derecha y en la mano izquierda de Jesús.

Cuándo usted trabaja en el reino, no hay posiciones más altas que éstos que están en la derecha y la izquierda del Rey, y eso es lo que ella quiso para sus hijos.

Quizás podemos considerar a la Sra. Zebedeo como alguien insolente y presuntuosa. Pero admiro su audacia.

Con demasiada frecuencia hemos aceptado la **mediocridad** en la iglesia.

Por demasiado tiempo hemos estado **contentos con apenas entrando por la puerta.**

Por demasiado tiempo hemos estado **contentos y sentados y permitir que las cosas sucedan.**

Pero ya es tiempo que algunos de nosotros tomamos nuestras posiciones a la derecha y la mano izquierda, para llegar a ser líderes - moldear y lidiar la evangelización de la iglesia - movilizar para asegurar que el mensaje de Cristo se comparta con todo el mundo.

Es tiempo de esforzarse para la excelencia - alcanzar lo mejor que hay. El Señor nos llama a ser Sus discípulos, ser obreros efectivos en Su reino.

ILUSTRACION: usted recuerda? Erma Bombeck compartió lo que Dios dijo: **“Estoy cerca de crear alguien tanto apareciendo yo mismo.”**

Supongo que eso es por qué hoy es un día muy especial - porque reconocemos que el amor de una madre es probablemente el ejemplo más cercano que tenemos al amor de Dios.

Es un amor que atraviesa el valle de la sombra de la muerte para traer la vida.

Es un amor que se sacrifica sobre y sobre otra vez y se atrevería aún dar su vida para su propia criatura.

ILUSTRACION: En un cuento verdadero se dice – desde la segunda guerra mundial--el holocausto que tomó las vidas de millones de gente - de **Solomon Rosenberg y su familia.** Es un cuento verdadero.

Solomon Rosenberg y su esposa y sus 2 hijos y su madre y padre fueron detenidos y encerrado en un campo de la concentración de los nazis. Era un campo de trabajo, las órdenes eran sencillas. **"Tan largo que pueden hacer su trabajo, se le permitirá vivir. Pero cuándo llega a ser demasiado débil para hacer su trabajo, entonces será exterminado."**

Rosenberg, vió a su madre y padre marchar a sus muertes, y él supo que su hijo más joven sería el próximo para marchar a su muerte, **David,** porque **David** siempre

había sido un niño frágil.

Cada noche **Rosenberg** regresaba al cuartel después de sus horas de trabajo y buscaba las caras de su familia. Cuando él los encontraba ellos se reunían y se abrazaban el uno al otro, daban gracias a Dios por otro día de vida.

Un día Rosenberg regresó y no vio esas caras familiares. Finalmente encontró a su hijo grande, Josué, en un rincón, **apiñado, llorando, y orando**. El dijo, "dígame la verdad que no es cierto." Josué le dijo, es verdad, papa. Hoy **David** no fue lo suficiente fuerte para hacer su trabajo. Tan ellos vinieron para él."

"¿Pero dónde esta su mamá?" preguntó **Sr. Rosenberg**. "Ah papá," él dijo, Cuando ellos vinieron por David, él tenía miedo y él lloró. Mamá dijo, No hay nada porque tener miedo **David**, 'ella le tomó la mano y se fue con él."

CONCLUSION: Esto es la maternidad. Madrecitas, este es su día. Que Dios te bendiga hoy. Y oro que si hay alguien aquí que nunca ha experimentado el amor de Dios que es tan cerca del amor de una madre, que esto sea su tiempo de decisión.

Oro que si usted se siente que ha tenido que caminar a través ese valle sólo muchas veces, que reconozca que hay una mano extendiéndose hacia ti, diciendo, que no hay nada porque tener miedo. Iré contigo."

Y oro que usted reconozca que hay uno que ha atravesado ya el valle de la sombra por ti, y lo hizo posible para que usted pudiera vivir para siempre.

El extiende Su cariñoso invitación de la misma manera que una madre abre las puertas de su hogar y invita a sus hijos a regresar otra vez, El lo invita, también. Oro que usted venga en frente mientras cantamos.